

Un week-end marqué par la 31e édition de la Foulée vénissiane



Ce week-end est marqué par une nouvelle édition de la traditionnelle « Foulée vénissiane ». Pour la 31e fois, les Vénissiens auront droit à une version de « toute la ville court » grâce à l'OMS (Office municipal du sport), l'AFA et la Ville. Le coup d'envoi est donné aujourd'hui au stade départemental du Parc de Parilly. Près de 1 300 jeunes vénissiens de 7 à 12 ans, disputeront les cinq courses au menu. Les écoles du Charreard, Moulin à Vent et Centre avaient fait fort la saison dernière. Demain, si le beau temps est de la partie, les records de vitesse mais aussi de participants pourraient voler en éclats. Pour le 10 km et le semi-marathon, deux épreuves désormais qualificatives pour les championnats de France, les noms des vainqueurs seront à consonance burundaise, kenyane voire russe. Mais beaucoup seront là pour le simple plaisir de participer et nombre d'associations sportives vénissiennes seront au rendez-vous tant pour courir que pour donner, un coup de main pour l'organisation.